
Antrag der CDU Beiratsfraktion zur Beiratssitzung am 17.10.2016 
 
An den ASV Bremen, Hochpflasterung Rekumer Straße zum Kummerkamp 
 
 
 
Der Beirat Blumenthal möge beschließen: 
 
Der Beirat Blumenthal fordert den ASV der Stadt Bremen auf, die Hochpflasterung 

von der Rekumer Straße in den Kummerkamp zu überprüfen.  

Von Mitbürgern wurde berichtet, dass es Probleme bei der Überfahrung der 

Hochpflasterung kommt, sowohl aus oder in den Kummerkamp.  

Serienmäßige PKW`s setzen entweder mit ihren Unterboden oder mit Heck- oder 

Frontspoiler auf. 

 

Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal: 
 
Ralf Schwarz, Hans-Gerd Thormeier 
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 

 


